

ANFRAGE von Daniel Vischer (Grüne, Zürich)

betreffend 'Lenkungsausschuss' des Regierungsrates

An seiner konstituierenden Sitzung hat der Regierungsrat einen sog. Lenkungsausschuss eingesetzt. Dazu stelle ich folgende Fragen:

- was bewog den Regierungsrat zur Einsetzung dieses Gremiums?
- auf welcher gesetzlichen Grundlage beruht es?
- was bestimmte die personelle Zusammensetzung?
- welche Aufgaben und Entscheidkompetenz kommt ihm zu?
- sind wir nun mehr mit zwei Regierungsräten konfrontiert: dem gewählten und dem 'eigentlichen'?
- welche konkreten Reformschritte im Bereich der Verwaltungs- und Finanzreform will der Regierungsrat in dieser Legislaturperiode verwirklichen?

Daniel Vischer